

Fecha: 23-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Chile en duelo nacional: Gobierno decreta dos días de luto por las 21 víctimas de los incendios forestales

Pág. : 12
Cm2: 111,4
VPE: \$ 0Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Chile en duelo nacional: Gobierno decreta dos días de luto por las 21 víctimas de los incendios forestales

En un momento de profunda consternación para el país, el Presidente de la República, **Gabriel Boric Font**, decretó formalmente **Duelo Nacional por 48 horas**, en homenaje a las víctimas fatales que han dejado los devastadores incendios forestales que afectan a la zona centro-sur del territorio nacional.

La medida, que rige para este **jueves 22 y viernes 23 de enero**, busca honrar la memoria de los **21 compatriotas** que han per-

dido la vida en el marco de una de las emergencias forestales más letales de los últimos años. A través de sus canales oficiales, el Mandatario expresó el sentir de la nación: «*Mis más sentidas condolencias a las familias, seres queridos y vecinos de las víctimas. Todo Chile está con ustedes*».

Alcances del Duelo Nacional

Durante los dos días de duelo, se deberán observar los siguientes protocolos

en todo el territorio chileno:
- **Pabellón Patrio:** Todas las reparticiones públicas, sedes municipales y unidades militares deberánizar la bandera a **media asta**.

- **Actos protocolares:** Se suspenden los actos y ceremonias de Gobierno que tengan carácter de festejo, manteniendo únicamente las actividades de carácter operativo y de emergencia.

- **Ciudadanía:** Se invita a las instituciones pri-

vadas y a la comunidad en general a sumarse a este gesto de respeto y reflexión.

Situación de Emergencia

El decreto presidencial ocurre en un contexto crítico, donde brigadistas de CONAF, Bomberos y efectivos militares trabajan sin descanso para contener los focos activos. La cifra de fallecidos se concentra principalmente en sectores rurales donde la velocidad del fuego y las extremas

condiciones climáticas impidieron una evacuación efectiva de los residentes.

El luto nacional no solo es una señal de respeto por las vidas perdidas, sino también un llamado a la unidad y a la solidaridad nacional para ir en ayuda de los miles de damnificados que han perdido sus hogares y medios de subsistencia, especialmente en las regiones de Ñuble y Biobío.

Despliegue en Terreno

El Mandatario y sus mi-

nistros se encuentran desplegados en las zonas de catástrofe coordinando el envío de recursos y la ayuda humanitaria. «*Esta catástrofe nos enluta como país, pero no nos detendrá en el esfuerzo de proteger a cada familia*», señalaron desde La Moneda. Se espera que durante las próximas horas se actualicen los catastros de daños estructurales para iniciar los planes de reconstrucción una vez controlada la emergencia.